

Fecha: 28-04-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Bruno Zaretti construyó condominio y ya vendió dos casas

Pág. : 27
 Cm2: 532,9
 VPE: \$ 2.930.188

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Se asoció con sus hermanos para levantar ocho viviendas en once meses

Bruno Zaretti construyó condominio y ya vendió dos casas



CEDIDA

Así se ven las casas de Zaretti.

LORETO ESPINOZA

No sólo baila, canta y anima. También es emprendedor y ahora se pego el salto a lo grande. Bruno Zaretti ha tenido su marca de ropa y ha invertido en departamentos en Chile. Ahora quiso junto a su familia honrar a su padre fallecido, realizando un proyecto en el rubro que él manejaba: la construcción.

Es así como en su natal Brasil, hace 11 meses, comenzó a desarrollar un condominio, donde ya dos unidades se vendieron.

"Después de que mi padre falleció (él siempre se dedicó a esta parte de la construcción), yo nunca había querido retomar, hacer algún tipo de emprendimiento, de inversión, por lo mismo, porque mi padre era el que entendía todo, me daba mucho miedo", admite.

¿Qué cambió?

"El año pasado decidimos con mis hermanos, con mi familia, crear este proyecto, que es un minicondominio de ocho casas, el cual empezamos como un emprendimiento familiar y con mucho esfuerzo y sacrificio en un rubro que yo no conocía. Mi papá se dedicó toda la vida a los materiales, a la construcción en sí. Nos embarcamos en este sueño y después de 11 meses de mucho esfuerzo sacamos las primeras casas. A la semana que sacamos los documentos de las

primeras casas, las vendimos. Para nosotros es una bendición".

Sobre el condominio, explica que cada casa tiene tres habitaciones, hall de entrada, comedor, quincho, logia y cada casa tiene un pequeño patio.

"Estamos felices y contentos. Me ha costado muchísimo. Es un trabajo arduo estar ahí pendiente de la construcción, de los materiales. Hasta el momento ha sido una experiencia muy maravillosa. Nunca pensé que al tener los permisos municipales, íbamos a tener dos casas vendidas", señala.

¿Siente que es un sueño cumplido y que honra a su padre?

"Para mí es un sueño hecho realidad. Cómo emprendí con mi marca de ropa, estuve tantos años que me fue increíble, pero fueron pasos pequeñitos. Este nuevo proyecto fue un sueño, porque no teníamos las lucas para hacerlo. Con mucho sacrificio, dedicación y el apoyo de mi familia, logramos salir adelante con el legado de mi papá. Estoy seguro que desde arriba nos está ayudando con cada paso, cada pesito. Yo estoy realizado, confío en Dios de que se van a vender las unidades muy rápido y luego dar el paso siguiente que es buscar otro terreno en la Región Metropolitana para aplicar exactamente lo mismo. Y si Dios me permite, poder verlo como una jubilación a mi futuro".

El bailarín de Axe Bahía comenta que considera este rubro como una opción de "una jubilación a mi futuro".



Bruno Zaretti se quiere dedicar a los negocios inmobiliarios.

RUBÉN GARCÍA